

# SauerlandKurier

## vom 17.04.11

### Schlüssel in neuer Hand

Küsterin Maria Menzel gibt an Brigitte Walter ab

Marsberg.

Mit einem feierlichen Gottesdienst wurde Maria Menzel nach 17 Amtsjahren als Küsterin der LWL-Klinik Marsberg verabschiedet. Die katholische Krankenhauseelsorgerin Hildegard Himmel freut sich, schon kurz nach dem Dienstenende des Küster Ehepaars Menzel mit Brigitte Walter eine engagierte neue Küsterin zu begrüßen.

Himmel lobte das außergewöhnliche Engagement von Maria Menzel sowie von ihrem Mann Alois, der sie in all den Jahren tatkräftig unterstützte. Das Ehepaar Menzel war für die äußere Vorbereitung der Gottesdienste und die Aufsicht über das Kirchengebäude zuständig. Dabei haben sie über die Kirche als Gebäude und liturgischen Versammlungsort sowie als Mitte des pastoralen Wirkens gewacht. Mit ihrer Arbeit haben sie ganz entschieden zur positiven Atmosphäre in der LWL-Klinik beigetragen. „Und nicht nur wir Menschen, auch der heilige Geist kehrt am liebsten da ein, wo eine Atmosphäre von Achtsamkeit und Liebe herrscht“, resümierte die Krankenhauseelsorgerin. Himmel attestierte dem Ehepaar Menzel eine große Liebe zu der Kirche der LWL-Klinik sowie zu den Menschen der Einrichtung. Zudem lobte sie die Zuverlässigkeit und die Hilfsbereitschaft der Menzels sowie die zahlreichen Kontakte zu den Mitarbeitern am Standort Weist 45.

Bewundernswert bleibe auch ihre hohe Identifikation mit der Klinikkirche. „Sie waren sicherlich ein wichtiges Aushängeschild der LWL-Einrichtungen für die Marsberger. Es war immer klar, hier



Vielen bekannt: die neue Küsterin Brigitte Walter.

kommen die ‚Küsters‘ der Klinikkirche,“ so Himmel.

#### Händchen für Dekorationen

Ihre Nachfolgerin Brigitte Walter ist Mitarbeitenden, Patienten und Bewohnern der Marsberger Einrichtungen schon seit Jahren bekannt. Zum einen aus ihrer Tätigkeit im Café Treffpunkt – dort haben sie vor allem Patienten, Bewohner, aber auch ihre Kollegen wegen ihrer Freundlichkeit lieb gewonnen. Mitarbeiter schätzen sie darüber hinaus auch wegen ihrer Stilsicherheit. So gab sie durch ihr besonderes Händchen für geschmackvolle Dekorationen zahlreichen Veranstaltungen und besonderen Anlässen eine elegante Note. Ihre beiden Stärken stellen für die Klinikkirche eine nützliche Bereicherung dar.

So wird Brigitte Walter zukünftig als Küsterin Gottesdienste liebevoll vorbereiten und das optische Erscheinungsbild der LWL-Kirche ansprechend gestalten.



Hildegard Himmel (links) dankte gemeinsam mit der evangelischen Krankenhauseelsorgerin Antje Hirland (rechts) den Menzels für ihre Arbeit.